

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2016 für das Berichtsjahr 2015

Am Samstag den 19.1.2016 konnte Vorstand Dieter Seemann trotz schlechtem Wetter 41 Mitglieder im Vereinsheim in Böttingen begrüßen. Nach der Begrüßung der Mitglieder und des Ehrenmitglied Siegfried Baumann folgte die Totenehrung. Nachfolgend der Bericht des 1. Vorsitzenden auf die Aktivitäten des SAV's . Er berichtete über das Fischsterben durch eine eingeleitete Giftwolke in die Jagst die auch den Neckar bedrohte, worauf hin der Einstich vom Neckar in den Baggersee mit großen Sandsäcken verschlossen wurde um ein eindringen der giftigen Substanz in den Baggersee zu verhindern. Einen Herzlichen Dank an die zuständigen Ämter sowie an das Wasserschiffahrtsamt für die gute Zusammenarbeit und schnelle Umsetzung der Maßnahme. Ebenso bedankte sich Herr Seemann bei den Mitgliedern für ihren Einsatz beim Kinderferienprogramm und dem ab September bis November laufenden Vorbereitungskurs zur staatlichen Fischerprüfung. Darauf ging der 1. Vorstand auf das Vereinsheim ein, wo im

vergangenen Jahr die Gasleitung erneuert werden musste, sowie Streicharbeiten am Gebäude durchgeführt wurden. Hierbei waren natürlich wieder Mitglieder im Einsatz die dem Verein ehrenhalber zu Verfügung standen. Im Ausblick auf das Jahr 2016 stand natürlich das am Karfreitag statt findete Fischessen sowie ,der ab September Vorbeitungslehrgang zur Fischerprüfung der durch den Lehrgangsleiter W. Sitter durchgeführt wird. Nach dem Bericht des 1. Vorstand gab er das Wort an die Kassiererin Daniela Majer- Rupp die von einem positiven Jahr berichten konnte. Anschließend ergriff Kassenprüfer Franz Heinrich der mit Hermann Blum die Kasse geprüft hatte das Wort und bescheinigte der Kassiererin eine hervorragende Kassenführung, worauf die Versammlung auf Antrag der Kassenprüfer die Kassiererin Einstimmig entlastete. Gewässerwart Rolf Jochum berichte im Anschluss über Fangergebnisse und den Fischbesatz. Besonders erfreulich war dabei die Teilnahme an den Hegefischen. Hier führte H. Jochum die Ehrung der Vereinsmeister die bei den Erwachsenen durch.

1. Thomas Plauth

2. Udo Albrecht

3 Peter Heinrich

Jugend

1. Kevin Kirr

2. Vincent Ludwig

3. Laurens Seitz

Der Gewässerwart bat danach die Mitglieder die Sauberkeit am Gewässer einzuhalten sowie die pünktliche Rückgabe der Fanglisten, um genaue Fangergebnisse an der Versammlung bekannt geben zu können. Danach gab er das Wort an den Jugendwart wobei er den Mitgliedern noch viel Petri Heil für das Jahr 2016 wünschte.

Jugendwart Walter Heidemann der zusammen mit Peter Heinrich die Jugendgruppe führt berichtete von den Aktivitäten unserer Jugend vom Jahr 2015.

Darunter auch die Unterstützung beim Abfischen der Kameraden in Herbolzheim der Jagst vor der Giftwolke, wobei die Teilnehmer ein kleines Dankeschön der Herbolzheimer Kameraden entgegen nehmen durften. Weiter berichtete Herr Heideman über das Jedermannfischen in Tiefenbach, Casting Hallentunier und Badische Meisterschaft in Iffezheim, Bezirksmeisterschaft in Böttingen und Verbands- und BW-Meisterschaft in Rohrhof . Die geplanten Fischen im September in Herbolzheim und bei uns wurden wegen der Giftwolke in der Jagst auf das nächste Jahr verlegt. Bei den Vereinsfischen schnitten unsere Jugendlichen immer gut ab. Beim Kinderferienprogramm hatten sich 30 Teilnehmer angemeldet wo wir dann 21 begrüßen konnten. Beim Welscamp der Verbandsjugend konnten zwei Jugendliche zwar keinen Wels überlisten, dafür aber einen großen Graskarpfen. Auch das Jahr 2016 fing für unsere Jugendliche sehr gut an. Beim Dreikönigsfischen 2015 waren

acht Jugendliche dabei und fingen die meisten Fische. Zum Schluss bedankte sich Herr Heidemann bei allen Helfern für die Unterstützung. Nach dem Bericht des Jugendwartes ergriff wiederum Franz Heinrich das Wort und stellte den Antrag die Vorstandschaft zu entlasten, was einstimmig durch die Versammlung geschah.

Beim Punkt Ehrungen wurden Rudolf Frystatzki sowie Udo Nebenführ für ihre 25. Jährige Mitgliedschaft die silberne Ehrennadel sowie ein kleines Präsent überreicht. Ein kleines Präsent erhielt auch unser Ehrenmitglied Siegfried Baumann für 50 Jahre Mitglied im SAV. Der Vorstand würdigte seinen besonderen Einsatz für den Verein als Jahrzehnte langes Vorstandmitglied und seinen uneingeschränkten Einsatz im Verein. Noch mal Herzlichen Dank Siegfried. Vorstand Dieter Seemann und Kassiererin Daniela Meyer- Rupp sowie Beisitzer Ulrich Rupp wurden einstimmig in ihren Ämtern wiedergewählt. Neu als Beisitzer wurden Franz Heinrich und Sebastian Bertsch gewählt.

Vorstand Dieter Seemann bedankte sich bei Herrn Hermann Blum für die Durchführung der Wahl. Anschließend kamen wir zur Wahl der Kassenprüfer wobei Herr Blum und neu Herr Roland Renz sich in diesem Amt wieder finden. Nach dem Punkt Verschiedenes schloss der 1.Vorstand die Versammlung bedankte sich nochmals bei allen Mitgliedern für die geleistete Arbeit und wünschte eine gute nach Hause fahrt.

Petri Heil